Boulange

18-11-224

Le Festival du film italien délocalisé à Boulange

Le Ciné-mobile a été l'occasion de rassembler les cinéphiles boulangeois le vendredi 8 novembre.

En début d'après-midi les élèves de l'école élémentaire Victor-Hugo ont assisté à la projection d'un film dédié aux scolaires « Igbal, l'enfant qui n'avait pas peur ».

Une autre séance à 18 h destinée à tout public avec la projection d'une comédie, «Zamora», a fait le plein avec 100 personnes qui ont apprécié de ne pas à avoir à se déplacer pour suivre le festival.

Puis une soirée avec repas sur le thème de l'Italie a permis de se restaurer et de danser sur des chansons italiennes reprises par Anton Roman.

L'Entente Bure Boulangé football et ses bénévoles qui ont assuré l'organisation de la restauration pour quelque 130 participants.

Chaque année cette initiative de la municipalité commencée il y a trois ans est plébiscitée.



Les élèves de l'école Victor-Hugo ont eu droit à une avantpremière.